

28 AVRIL JOURNÉE MONDIALE DE LA SÉCURITÉ ET DE LA SANTÉ AU TRAVAIL

LES TRAVAILLEURS SOUS HAUTE PROTECTION

Cette journée n'aura jamais eu autant de sens qu'en 2020. Les Métallos souhaitent une nouvelle fois marquer au fer rouge leurs exigences en matière de santé et de sécurité, période de Coronavirus ou non !

Au-delà de la dangerosité des métiers liés à nos secteurs, il convient d'ajouter le spectre de ce virus planant au-dessous des travailleurs tous secteurs confondus.

Les Métallos, notamment au travers du CPPT, rappellent que la sécurité n'est ni une marchandise, ni un coût compressible mais bien un droit fondamental qui ne passera jamais après les considérations financières.

C'est pourquoi les Métallos exigent en tout temps :

- une meilleure information des travailleurs quant à la législation sur la sécurité et l'hygiène sur les lieux de travail ainsi qu'une application plus sérieuse de celle-ci ;
- une augmentation sensible des budgets alloués à cette thématique. **Pas de place pour la sécurité « bon marché » ! La santé et la vie des travailleurs ne se bradent pas !**
- des vêtements de travail et des moyens de protection individuels de qualité adaptés à chaque métier (chaussures, lunettes, gants, écrans de protection, masques...);
- des infrastructures de qualité sur les chantiers (vestiaires, toilettes, trousse de secours, gel désinfectant...);
- l'application du principe de co-responsabilité entre, d'une part l'entreprise utilisatrice et l'entreprise intérimaire, et d'autre part entre entreprises utilisatrices en matière de sous-traitance ;
- l'application du principe de responsabilité PÉNALE pure et simple des entreprises ;
- un contrôle renforcé des exigences des donneurs d'ordre en matière de processus de travail et de délais pour empêcher toute forme de stress et de harcèlement.

S'agissant des risques psychosociaux, ils sont également présents et ce n'est sûrement pas cette crise qui améliorera les choses ! La pression au travail, le manque de moyens et de personnel pour faire face à une pénibilité déjà accrue sont autant de facteurs aggravants.

Les faits sont là et une conclusion s'impose : **IL EST NÉCESSAIRE DE REPENSER L'ORGANISATION DU TRAVAIL ET DE PLACER LE TRAVAILLEUR AU CŒUR DU PROCESSUS DE RÉFLEXION.**

Le travail c'est la santé ? Non, la santé c'est le travail. Que feront les patrons sans nous, sans vous, sans toi ? En bonne santé ? On voulait donc juste rappeler que sans notre travail, leur capital ne vaut pas un ballon !

**LES MÉTALLOS FGTVB NE JOUENT PAS AVEC LA SÉCURITÉ ET LA SANTÉ
DES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS !
AVEC NOUS, TU ES PLACÉ-E SOUS HAUTE PROTECTION !**



**TOUTES & TOUS
CONCERNÉ-E-S**